

Anfrage BA 21 zur Sitzung am 25.07.2017

Freigabe des Hans-Goltz-Wegs (Einbahnstraße) für Radfahrer in Gegenrichtung

Antrag:

Die Landeshauptstadt München (KVR) wird aufgefordert Auskunft darüber zu geben, warum der Hans-Goltz-Weg zwischen Schöppingstraße und Pippinger Straße (Einbahnstraße in Fahrtrichtung Norden), für Radfahrer in Gegenrichtung (Fahrtrichtung Süden) immer noch nicht frei gegeben ist (Antrag des BA 21 vom 3.05.2016).

Begründung:

Der BA 21 hat in seiner Sitzung am 3.05.2016 die Freigabe des Hans-Goltz-Wegs für den Radverkehr entgegen der Einbahnstraße beschlossen. Die Maßnahme erfordert nur eine verkehrsrechtliche Anordnung und die Montage einiger weniger Schilder. Auch die Baumaßnahmen im Bereich des Hans-Goltz-Wegs/Pippinger Straße (z.B. Kita) sind mittlerweile abgeschlossen. Eine Erreichbarkeit der Kindertagesstätte auf kurzem Wege sollte auch für Rad fahrende Eltern möglich sein.



Ingrid Standl
(Fraktionssprecherin)

Andreas Bergmann
Florian Buchner

Romanus Scholz